

Communiqué de presse COVID-19

Mise à jour 8 septembre 2022

Port-Vila, le 8 septembre 2022: Le Ministère de la Santé souhaite informer le public de la situation actuelle de la COVID-19 dans le pays et des mesures publiques et sociales appropriées.

Au 8 Septembre 2022, 77 cas actifs de COVID-19 avaient été signalés au Vanuatu. Il s'agit d'une augmentation par rapport à la période de deux semaines précédente. Il y aura probablement de nombreux cas de COVID-19 non détectés au Vanuatu en raison du nombre limité de tests et de rapports. Il est également probable que le nombre de cas et d'hospitalisations augmentera pendant au moins les prochaines semaines. Des réinfections ont été détectées chez des personnes précédemment infectées au Vanuatu.

Le Ministère de la Santé continue d'examiner la situation et fournira des mises à jour au public au besoin. La variante circulant est Omicron. Il n'y a jamais eu de variante Delta détectée dans la communauté de Vanuatu et cette variante n'est plus considérée comme une menace à l'échelle mondiale. Des échantillons ont été envoyés en Australie pour d'autres tests et les résultats sont attendus dans la semaine prochaine.

Le Ministère de la Santé souligne à nouveau l'importance des mesures publiques et sociales.

Afin de ralentir la propagation de la COVID-19 au Vanuatu, le public est encouragé à:

Communiqué de presse COVID-19

Mise à jour 8 septembre 2022

1. Lavez-vous les mains fréquemment avec de l'eau et du savon ou utilisez un désinfectant pour les mains. Les Ministères et les Entreprises sont priés de s'assurer que les stations de lavage des mains fonctionnent et sont utilisées correctement.
2. Les gens sont encouragés à porter des masques et à pratiquer la distanciation physique dans les espaces fermés, bondés et confinés.
3. Si vous présentez des signes ou des symptômes de la COVID-19, faites-vous tester. Les symptômes courants comprennent la toux, la fièvre, les maux de tête, les courbatures, l'écoulement nasal, les maux de gorge, la fatigue et la fatigue. Les tests sont disponibles dans les établissements de santé et les pharmacies pour les personnes présentant des symptômes.
4. Si vous ressentez des symptômes mais que vous ne pouvez pas vous faire tester, restez à la maison et réduisez vos contacts ou portez un masque lorsque vous êtes avec d'autres personnes.
5. Isolez jusqu'à ce qu'il n'y ait pas eu de fièvre et qu'il n'y ait pas d'aggravation ou de nouveaux symptômes pendant au moins 48 heures. Des soins médicaux doivent être recherchés si les symptômes ne se sont pas améliorés dans les 5 jours ou si vous ressentez un signe de danger. Les signes de danger comprennent des difficultés respiratoires, une perte de la parole ou de la mobilité, une apparence confuse ou incapable de rester éveillé ou de se réveiller, ou une douleur thoracique continue ou

Communiqué de presse COVID-19

Mise à jour 8 septembre 2022

une sensation de poitrine serrée comme si quelqu'un était assis dessus, de graves maux de tête pendant quelques jours et un sentiment de plus en plus faible.

6. Si vous êtes en contact avec une personne dont il est confirmé qu'elle est atteinte de la COVID-19 et que vous ne présentez aucun symptôme, vous devriez vous laver les mains, porter un masque en public et pratiquer la distanciation physique pendant 5 jours si possible.
7. Les vaccins contre la COVID-19, y compris les rappels, continuent de protéger contre les maladies graves, les hospitalisations et les décès dus à des variantes circulantes. Si vous n'avez pas reçu votre série principale de vaccins contre la COVID-19, présentez-vous pour vous faire vacciner. Si vous avez terminé votre série primaire, présentez-vous pour votre première ou deuxième dose de rappel. L'information sur la vaccination est fournie par les services de santé provinciaux respectifs.

LES VOYAGEURS

En raison de la circulation actuelle de la COVID-19 à Vanuatu, les voyageurs représentent un risque supplémentaire minime. Par conséquent, à compter 12 Septembre 2022, il y aura deux changements aux exigences pour les voyageurs internationaux à Vanuatu.

Tout d'abord, l'exigence de tester la COVID-19 avant de se rendre au Vanuatu est supprimée.

Toute personne ayant l'intention de se rendre au Vanuatu n'aura pas besoin de se faire tester

Communiqué de presse COVID-19

Mise à jour 8 septembre 2022

au préalable si elle ne présente aucun symptôme de COVID-19. Nous continuons de rappeler à toute personne atteinte de la COVID-19 ou d'autres symptômes à reporter son voyage au Vanuatu.

Le deuxième changement est que les masques ne sont plus obligatoires sur les vols à destination de Vanuatu et à l'aéroport à l'arrivée au Vanuatu. Cependant, le Ministère de la Santé continue de recommander leur utilisation, en particulier pour ceux qui sont vulnérables à la COVID-19 grave. Les compagnies aériennes et les navires peuvent demander le port du masque dans des conditions spécifiques.

Les voyageurs à Vanuatu, y compris les touristes testés positifs à la COVID-19 alors qu'ils se trouvent au Vanuatu, seront invités à s'isoler. Pour les touristes, cela peut être fait dans un hôtel ou un centre touristique. Les visiteurs sont encouragés à avoir une assurance voyage. Avec le renforcement des mesures publiques et sociales, nous espérons que la propagation de la COVID-19 au Vanuatu sera freinée. Nous appelons le public à prendre les mesures décrites. Nous savons quoi faire et nous sommes déjà passés par là. Prenons tous des mesures rapides pour prévenir toute nouvelle maladie.

De plus amples informations sont disponibles sur le site Web COVID-19 à l'adresse www.covid19.gov.vu, via la ligne d'information sur la Santé 119 ou sur la page Facebook de Health Promotions Vanuatu.